



Kreisjahrgangsmeisterschaften

1988 in Steinbach

Mit 18 Schwimmern und insgesamt 31 Starts nahm die Hochheimer Schwimmabteilung an den diesjährigen Kreisjahrgangsmeisterschaften in Steinbach/Ts. teil. Startberechtigt waren alle Schwimmer des Main- und Hochtaunuskreises im Alter von 9 bis 24 Jahren. Neben der TG Hochheim nahmen noch die Schwimm-Startgemeinschaft Hochtaunus, SCW Eschborn, Homburger Schwimmclub, TSG Usingen, SC Schwalbach und die Startgemeinschaft Main-Taunus teil. Insgesamt wurden am 5. und 6. 3. 1988 im Waldbad der Stadt Steinbach/Ts. 825 Einzelstarts und 7 Staffeln gepfiffen. Nestor Scholz (Jg. 1979) und Holger Schlüter (Jg. 1973) gelang es, Kreisjahrgangsmeister zu werden. Nestor Scholz, der überhaupt zum ersten Mal über 100 m Brust startete, erfreute mit der Zeit von 2:02,8 min und dem 1. Platz und Holger Schlüter sicherte

Schwimmsport



sich seinen 1. Platz ebenso über 100 m Brust in 1:34,1 min. Sehr zufrieden waren die Hochheimer Schwimmer mit den vielen 2. Plätzen. So auch Silke Schaefer (Jg. 1978), die ebenfalls zum ersten Mal über 100 m Brust an den Start ging; sie benötigte für die Strecke 2:03,7 min. Über 200 m Freistil überraschte Anja Mihaljev (Jg. 1975). Obwohl sie nach 150 Metern vor lauter Aufregung schon aufhören wollte und dadurch wertvolle Sekunden verlor, gelangte sie doch noch mit einer Zeit von 3:08,2 min. auf den 2. Platz. Über die neuen Bestzeiten von Michael Schiffer (Jg. 1979) über 50 m Freistil in 0:46,8 min., Markus Wehrle (Jg. 1977) über 100 m Freistil in 1:38,4 min. und Frank Meckes über 100 m Freistil in 1:09,9 min. freuten sich Betreuer, Eltern und Schwimmer.

Im einzelnen wurden folgende Ergebnisse erzielt:

1. Platz: Nestor Scholz (79), 100 m Brust in 2:02,8 Min.; Holger Schlüter (73), 100 m Brust in 1:34,1 Min.
2. Platz: Silke Schaefer (78), 100 m Brust in 2:03,7 Min.; Stefanie Gohr (76), 100 m Brust in 1:40,0 Min. und 200 m Brust in 3:36,1 (1:46,1); Kathrin Eckert (75) 100 m Brust in 1:36,7 Min und 200 m Brust in 3:33,3 Min. (1:44,7); Anja Mihaljev (75) 100 m Freistil in 1:23,5 Min. und 200 m Freistil in 3:08,2 Min (1:26,6); Marie-Luise Würzler (73), 200 m Rücken in 3:24,7 Min. (1:36,3); Markus Wehrle (77), 50 m Brust in 0:53,0 Min.; Frank Meckes (72), 100 m Rücken in 1:25,1 Min.; Oliver Heep (72), 200 m Brust in 3:17,3 Min. (1:33,5).
3. Platz: Kim Winkelmann (79)m, 50 m Brust in 1:00,8 Min.; Hendrick Horn (71), 200 m Rücken in 3:05,0 Min. (1:27,9).
4. Platz: Kerstin Gohr (74), 100 m Rücken in 1:51,2 Min.; Michael Schiffer (79), 50 m Freistil in 0:46,8 Min.; Frank Meckes (72), 100 m Freistil in 1:09,9 Min.
5. Platz: Tina Klein (79), 50 m Brust in 1:01,3 Min.; Marie-Luise Würzler (73), 100 m Freistil in 1:25,6 Min.; Holger Schlüter (73), 100 m Freistil in 1:17,4 Min.
6. Platz: Stefanie Gohr (76), 100 m Freistil in 1:38,1 Min.; Markus Wehrle (77), 100 m Freistil in 1:38,4 Min.; Tobias Franke (76), 100 m Brust in 1:58,6 Min.; Hendrick Horn (71), 100 m Freistil in 1:12,4 Min.

Hinweis

Am 19./20. März 1988 findet der 4. Schwimm-Treff in Darmstadt (Nordbad, Alsfelder Straße) statt. Abfahrt ist am Samstag um 11.30 Uhr und am Sonntag um 7.00 Uhr.

Vollversammlung

Am Mittwoch, 23. März 1988, findet die alljährliche Vollversammlung der Schwimmabteilung statt. Wir treffen uns um 19.30 Uhr in den Räumen der TG in der Jahnstraße, Themen: Wahl der Abteilungsleitung – Fahrt in die Partnerstadt Le Pontet vom 14. 4. bis 17. 4. 1988 – Sonstiges

Sylvia Spieß